

08/11/2024 \$877.165 Vpe pág: \$1.221.600

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación:

Audiencia

19.500 6.500 6.500 71,8%

Sección: **ECONOMIA** Frecuencia: 0

INVERSIÓN EN SEGUNDA ETAPA SERÁ DE MÁS DE 400 MILLONES DE PESOS

Proyectan al Parque O'Higgins como el más moderno de la región

ÓSCAR ROSALES CID Coquimbo

El reelecto alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, se ha empeñado en transformar al Parque O'Higgins en el más moderno de la región, para lo cual se prepara una segunda etapa de remodelación, como continuación de las inversiones que se implementaron durante 2023 y que permitieron devolver dicha área verde al uso de la comunidad, tras permanecer cerrado por largo tiempo durante la administración anterior.

De hecho, ha sido el propio edil quien ha señalado que la remodelación de dicho parque forma parte de una recuperación mayor de toda esa área, incluyendo proyectos como el Mercado del Mar que se encuentra al frente, el proyecto de recuperación de la avenida Costanera desde el puerto hasta la zona de la caleta pesquera y la instalación de un teleférico que se extendería entre el Parque O'Higgins y la Cruz del Tercer Milenio.

En esa línea, el edil de Coquimbo manifestó a Diario El Día, que "queremos entregarle un espacio de primer nivel a la comunidad, para que puedan disfrutar de este pulmón verde en un ambiente familiar, inclusivo, donde los niños y niñas tengan un lugar donde jugar y recrearse. Esta iniciativa forma parte de la recuperación de espacios públicos que venimos impulsando, ya que hay que recordar que este lugar estaba en un notable estado de abandono y tomado por el comercio ilegal en sus inmediaciones. Nosotros lo recuperamos, lo estamos interviniendo para transformarlo en el parque más importante de la región, que funcione durante todo el año como un punto de encuentro de las familias", precisó.

LA SEGURIDAD

Otro aspecto importante para la autoridad es la seguridad, por lo que desde el municipio plantean que de manera paralela a esta iniciativa, uno de los aspectos que se buscará reforzar será, precisamente, la seguridad de esta área verde, por lo que se está estudiando la instalación de cámaras con reconocimiento facial en los accesos al recinto, que buscan detectar potenciales peligros, complementando la labor que realizarán las cámaras de televigilancia que se



Así luciría en el futuro el Parque O'Higgins de Coquimbo, en el que se invertirán más de 400 millones de pesos para financiar su segunda fase de remodelación.

El proceso de remodelación de esta emblemática área verde de Coquimbo incluye la implementación de modernas cámaras para lectura facial y de placas patentes de vehículos. Además, se levantarán nuevos juegos infantiles y otros proyectos que corren en forma paralela, como un teleférico, una rueda de la fortuna y el Mercado del Mar.

Millones de pesos provenientes de fondos municipales, se destinarán a la segunda etapa de remodelación del Parque O'Higgins.

instalarán al interior del parque.

Se trata de cámaras de alta tecnología que podrán, además, visualizar otros detalles importantes a la hora de resguardar el lugar, como la captación de placas patentes de los vehículos.

De esta forma, se busca que el emblemático parque se transforme en el centro neurálgico de los paseos familiares, para lo cual, se incorporarán además, modernos juegos infantiles

y en el futuro también, se buscará instalar en sus alrededores una rueda de la fortuna.

Además, se incluirá un área de circulación, con accesibilidad universal, que incluirá senderos iluminados, pisos de caucho, nuevas áreas de juegos, paisajismo, nuevos accesos, riego tecnificado para optimización del uso del recurso hídrico y una pileta central.

Respecto a aquellas iniciativas complementarias al parque, se está postulando a recursos regionales para finalizar el Mercado del Mar, mientras que en el caso de la rueda de la fortuna está en sus primeros sondeos. Y en relación al proyecto de teleférico, éste se materializaría en el mediano plazo.

LAS INVERSIONES

Desde el municipio porteño, explican que en una primera etapa se invir**Queremos entregarle** un espacio de primer nivel a la comunidad para que puedan disfrutar de este pulmón verde en un ambiente familiar"

ALI MANOUCHEHRI ALCALDE DE COQUIMBO

tieron 550 millones de pesos para remodelar el sector y en el presente mes se pondrá en marcha una nueva etapa del proyecto con una inversión de 449 millones, montos que corresponden a recursos municipales.

Cabe recordar que la remodelación del Parque O'Higgins se inició el año 2023 y ya ha comenzado a consolidarse como uno de los espacios predilectos por las familias, ofreciendo nuevos juegos modulares inclusivos y mobiliario urbano, además de zonas de descanso y de alimentación. Además se mejoraron los baños del lugar, incluyendo infraestructura para personas con discapacidad.